

Participarán alumnos de la UNACH en encuentro internacional auspiciado por la Organización Mundial de Turismo en Inglaterra

- **Entrega el rector Jaime Valls Esponda becas y estímulos a los estudiantes**

Los alumnos de la Universidad Autónoma de Chiapas, María Elena Félix Espinosa y Carlos Manuel Monrribot Larriñaga, formarán parte de la delegación mexicana que asistirá, del 4 al 6 de septiembre, al Primer Encuentro Internacional del Consejo Consultivo de Estudiantes UNWTO-TedQual, a desarrollarse en la Universidad de Bournemouth, Inglaterra, con el auspicio de la Organización Mundial de Turismo (OMT).

La participación de los estudiantes de la Licenciatura en Gestión Turística, es posible, al ser la UNACH una de las seis instituciones de educación superior en el país, que cuenta con la certificación que otorga la Fundación Themis, dependiente de la OMT.

Al hacer entrega de las becas y estímulos correspondientes a los jóvenes de las Facultades de Ciencias Administrativas, Campus IV de Tapachula y de Contaduría y Administración, Campus I en Tuxtla Gutiérrez, el rector Jaime Valls Esponda subrayó que desde el 2012, los programas académicos de la Licenciatura en Gestión Turística que se imparten en ambas sedes, cuentan con aval internacional.

Acompañado de la secretaria Académica y del secretario Auxiliar de Relaciones Interinstitucionales, Marcela Iturbe Vargas y Roberto Villers Aispuro, respectivamente, exhortó a los estudiantes a colocar en alto el nombre de la Máxima Casa de Estudios y hacer de esta experiencia una etapa importante en su formación personal y académica.

Indicó que con la vinculación universitaria, durante el presente año más de 250 estudiantes de la UNACH se integraron a los programas de movilidad nacional e internacional, realizando estancias académicas, culturales o como en este caso, participarán en encuentros de talla mundial.

Por su parte, los jóvenes María Elena Félix Espinosa y Carlos Manuel Monrribot Larriñaga, coincidieron en que las enseñanzas que aprenderán durante su estancia en Inglaterra, habrán de compartirlas a su regreso con sus compañeros y maestros de las Facultades a las que pertenecen.

Expusieron que la calidad académica de la Universidad, su proyección y reconocimiento internacional, generan la apertura de nuevas puertas a alumnos y egresados, quienes tienen la oportunidad de continuar su formación en instituciones del extranjero.

Los jóvenes unachenses serán parte del grupo de estudiantes de 87 universidades de cinco continentes, reconocidas por la OMT, quienes durante el encuentro podrán expresar su perspectiva, pensamientos, preocupaciones, aspiraciones y compromisos de cara al mercado laboral.

De igual forma, como parte de este encuentro internacional, los asistentes participarán en el Taller de Investigación de Vanguardia sobre Dinámica del Turismo Electrónico, donde analizarán cómo las innovaciones tecnológicas han contribuido a una reingeniería del turismo, a la vez que se demuestra cómo la tecnología de vanguardia va a cambiar la experiencia de la industria y la competitividad en el futuro.